

Kompetenzzentrum Violindidaktik

Univ.-Prof. Benjamin Bergmann (Hochschule für Musik)

Das innovative Lehrprojekt „Kompetenzzentrum Violindidaktik“ implementiert eine Plattform, auf der ein Austausch instrumentalpädagogischer Lehr- und Lernstrategien sowohl zwischen Studierenden und Lehrenden insbesondere der Abt. Streichinstrumente der Hochschule für Musik Mainz an der JGU, als auch zwischen dieser und international profilierten Künstlern und Instrumentalpädagogen erfolgt. Das Lehrprojekt baut auf zwei Säulen auf: Zum einen wird das von Prof. Benjamin Bergmann und Prof. Dr. Helmut Zehetmair (Mozarteum Salzburg) verfasste sechsbändige Lehrwerk „Systematische Violintechnik“ für die Publikation bei Schott Music vorbereitet und mittels Vorlesungen, Seminaren und Tutorien an der HfMMainz vorgestellt und diskutiert. Zum anderen veranstaltet das Kompetenzzentrum Meisterkurse und Lehrkolloquien, auf denen international führende Instrumentalpädagogen und Künstler aufeinander treffen, um Lehr- u. Lernstrategien auszutauschen.